

InternationalMedia

SELASA 24 MEI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TERIMA KUNJUNGAN MENLU SERBIA

Presiden Joko Widodo didampingi Menlu Retno Marsudi dan Sekretaris Kabinet Pramono Anung menerima kunjungan kehormatan Menlu Serbia Nikola Selakovic di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (23/5). Menlu Retno mengatakan Indonesia merupakan salah satu mitra penting bagi Serbia sehingga hubungan kerja sama kedua negara harus terus ditingkatkan.

SWI Minta Masyarakat Waspada 7 "Platform" Investasi Ilegal Ini

Selain menghentikan 7 platform investasi ilegal, Satgas Waspada Investasi juga telah menghentikan 100 perusahaan pinjol ilegal. Masyarakat diminta waspada terhadap tawaran investasi.

JAKARTA (IM) - Pemerintah melalui Satgas Waspada Investasi (SWI) terus berupaya

memberantas entitas yang melakukan penawaran investasi ilegal. Ketua SWI Tongam L.

Tobing mengatakan, pihaknya kembali menemukan dan menghentikan 7 platform investasi ilegal pada April 2022.

Dijelaskan, 7 entitas yang melakukan penawaran investasi ilegal itu terdiri dari 2 entitas melakukan money game, 1 entitas melakukan penjualan langsung tanpa izin, 2 entitas melakukan kegiatan forex dan robot trading

tanpa izin, 1 entitas melakukan kegiatan perdagangan aset kripto tanpa izin, dan 1 entitas lain-lain.

"Penanganan terhadap investasi ilegal dilakukan secara bersama-sama oleh seluruh anggota Satgas Waspada Investasi dari 12 Kementerian/Lembaga," kata Tongam dalam keterangannya, Senin (23/5). "Satgas Waspada Investasi

bukan aparat penegak hukum sehingga tidak dapat melakukan proses hukum," katanya menambahkan.

Selain menghentikan dan mengumumkannya kepada masyarakat, kata Tobing, SWI juga melakukan pemblokiran terhadap situs, website, atau aplikasi dan

► Bersambung ke hal 11

Dua Hakim PN Rangkasbitung Nyabu

SERANG (IM) - Dua oknum hakim Pengadilan Negeri (PN) Rangkasbitung dan seorang PNS di pengadilan tersebut, ketahuan mengonsumsi sabu.

Kini mereka telah ditetapkan sebagai tersangka.

Dua oknum hakim tersebut adalah YR dan DA. Sedangkan RASS merupakan PNS di PN Rangkasbitung.

Selain itu, ada pembantu rumah tangga berinisial H yang turut ditangkap.

Ketiganya ditetapkan tersangka usai ditangkap 17 Mei 2022 dan diperiksa oleh Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Banten.

Ketiganya terbukti positif menggunakan sabu setelah dilakukan tes urine.

Kepala BNNP Banten, Brigjen Hendri Marpaung mengatakan, penangkapan

terhadap oknum Hakim PN Rangkasbitung usai tim pemberantasan menerima informasi akan ada pengiriman narkotika dari Sumatera menuju Provinsi Banten.

Usai melakukan penyelidikan, tim pemberantasan melakukan kontrol dan delivery perjalajanan terhadap barang barang agar sampai kepada penerima sesungguhnya.

Hingga akhirnya melakukan penangkapan.

"Bahwa yang kita lakukan itu benar, adanya kita mengamankan 3 orang oknum pegawai negeri yang saat ini sedang kita lakukan secara intensif dan 1 orang swasta yaitu pembantu rumah tangga. Berarti 4 orang yang kita amankan," katanya saat ditemui di Kantor BNNP Banten, Senin (23/5).

► Bersambung ke hal 11

Mencekam! Usai Bakar Ratusan Rumah, Massa akan Serang Kantor Polres Dogiyai

JAYAPURA (IM) - Kondisi di Kabupaten Dogiyai, Papua, masih mencekam usai massa tak dikenal menyerang perkampungan warga. Bahkan, beredar kabar

massa juga akan menyerang kantor Polsek yang menjadi Markas Polres Dogiyai.

"Memang benar Minggu malam hingga Senin dini hari

terjadi pembakaran rumah warga di tiga lokasi sehingga mereka mengungsi ke pos TNI-Polri,"

► Bersambung ke hal 11

IKN Nusantara Rentan Serangan Udara, Panglima TNI: Alutsista Kita Kurang Banyak

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa menanggapi pernyataan Gubernur Lemhannas Andi Widjajanto yang menyebut wilayah udara

IKN Nusantara rentan terkena serangan udara.

Mantan KSAD ini pun mengakui masih banyak kekurangan terkait jumlah alutsista TNI.

Kekurangan tersebut berlaku dia tiga matra, baik darat, laut maupun udara. "Kalau dilihat dari alutsista

► Bersambung ke hal 11

174 Kasus Baru Covid-19 di Indonesia, Penyebaran Tertinggi di Jakarta 58 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah melaporkan penambahan 174 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Penambahan kasus baru itu tersebar di 20 provinsi.

Penambahan tersebut maka jumlah kasus Covid-19 di Indonesia hingga Senin (23/5) telah mencapai 6.052.764 orang.

Menurut data Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19, penambahan kasus baru pada Senin (23/5) tertinggi ada di DKI Jakarta dengan 58 kasus.

Kemudian disusul Jawa Barat 31 kasus, dan Banten 28 kasus.

Sementara itu, pasien Covid-19 yang dinyatakan sembuh bertambah 929 orang,

sehingga jumlahnya menjadi 5.893.340 orang.

Kemudian, ada penambahan 12 kasus kematian akibat Covid-19.

Dengan demikian, pasien Covid-19 meninggal dunia jadi 156.534 orang.

Pemerintah menyebut, terdapat 2.610 suspek Covid-19 di Indonesia pada Senin (23/5).

Data itu disampaikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 melalui dokumen yang diberikan pada wartawan.

Kategori suspek Covid-19 diberikan pada orang yang mengalami infeksi saluran pernapasan akut (ISPA) dan pada 14 hari terakhir sebelum timbul

► Bersambung ke hal 11



PEMBUKAAN WORLD RECONSTRUCTION CONFERENCE 5

Menko PMK Muhadjir Effendy (tengah) bersama Head Disaster Risk Reduction, Recovery for Building Resilience Team, United Development Programme (UNDP) and International Recovery Platform Steering Committee Ronald Jackson (kiri), United Nations Assistant Secretary-General, and Director UNDP Crisis Bureau Asako Okai (kedua kiri), Special Representative of the United Nations Secretary-General for Disaster Risk Reduction, and Head, the United Nations Office for Disaster Risk Reduction Mami Mizutori (kedua kanan) dan Global Director, Urban, Disaster Risk Management, Resilience and Land Global Practice World Bank Sameh Wahba dalam pembukaan World Reconstruction Conference 5 dalam rangkaian Global Platform for Disaster Risk Reduction (GPDRR) 2022 di Nusa Dua, Bali, Senin (23/5). WRC 5 mengangkat tema "Reconstructing for a sustainable future: Building resilience through recovery in a COVID-19 Transformed World".

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bodhisatwa Saling Mendampingi
dan Menciptakan Berkah Bersama
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY
AUTHENTIC
INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
JAKARTA: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah, Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Presenter TV Gugat Bosnya
Lantaran Rekannya Suka Kentut



SEORANG presenter TV Italia melayangkan gugatan terhadap atasannya karena rekan prianya yang terus menerus kentut dan 'berisik'. Gugatan itu telah berjalan selama empat tahun dan masih terus berlanjut.

Skandal itu dimulai ketika Dania Mondini, seorang wanita pembawa berita untuk penyiar nasional Italia RAI, mengajukan keluhan resmi terhadap salah satu rekannya atas 'kentut yang berulang dan berbau busuk'. Dia juga

► Bersambung ke hal 11

Harta Karun 'Terongkok' di Dapur Selama 40 Tahun Terjual Rp27 Miliar



SEBUAH vas bunga buatan Tiongkok abad ke-18 terjual melalui lelang seharga 1.449.000 poundsterling atau setara dengan Rp26,4 miliar. Hebatnya, sekitar 198-an vas itu dibeli seharga beberapa ratus poundsterling saja, dan selama itu pula disimpan di dapur.

Benda itu tadinya dimiliki seorang dokter bedah di Inggris yang mewariskannya kepada putranya. Sang anak, yang tidak menyadari betapa berharganya vas tersebut, menaruh

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.745,00	14.570,00
SGD	10.880,00	10.570,00
AUD	10.542,00	10.342,00
EUR	15.708,00	15.493,00
HKD	1.917,00	1.837,00
GBP	18.562,00	18.382,00

Senin 23 Mei 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>